

RECREACIÓN Y TIEMPO LIBRE 2023

Durante el año 2023 las diferentes actividades relacionadas con el proyecto de 'Recreación y Tiempo Libre' fomenta la integración comunitaria y brinda una oportunidad para que los estudiantes de las diferentes sedes muestren sus habilidades atléticas a través de la competencia. Además, estimula la adquisición de valores como el juego limpio, la tolerancia y el afecto.

Las actividades en las cuales se concentra el proyecto son:

- Juegos intercurros
- Juegos Intercolegiados
- Participación de estudiantes en campeonatos municipales o nacionales





JUEGOS INTERCURSOS: Los juegos intercurtidos son competencias que se realizan entre las diferentes categorías que participan los estudiantes. Los juegos intercurtidos se enfocan en deportes colectivos como fútbol, basquetbol y voleibol. Esta actividad fortalece valores como la solidaridad, el liderazgo y el juego limpio.



Partido de fútbol femenino intercolegiado (categorial juvenil) entre I.E Juan Pablo II vs. Nuestra Señora de Fátima



Partido de fútbol masculino intercolegiado (categorial prejuvenil) entre I.E Juan Pablo II vs. Colegio Manuela Beltrán.

JUEGOS INTERCOLEGIADOS: Los juegos Intercolegiados es un programa deportivo organizado por el Ministerio del Deporte de Colombia. Estos juegos están dirigidos a estudiantes escolarizados entre los 10 y los 17 años de edad, y se llevan a cabo en cinco fases: municipal, departamental, regional, final nacional y fase internacional. Este año el I.E Juan Pablo II ha sido anfitriona en varios partidos de fútbol, tanto en la modalidad femenina y masculina.



OLIMPIADA DEPORTIVA INCLUSIVA 2023 Este año el grupo de estudiantes asociados al programa PIAR participaron en las olimpiadas deportivas en el Colegio General Santander. Este año el colegio ganó la medalla del segundo puesto (subcampeones de futbol) en las Olimpiadas Inclusivas



Ganadora de medalla de oro en Karate Do en el campeonato nacional-Medellín.



Ganadora del segundo lugar en el campeonato internacional de porrismo en Medellín.



Participante en el Torneo Nacional de Karate do en Popayán, en las categorías de Kata y Kata Equipo

PARTICIPACIÓN INDIVIDUAL EN CAMPEONATOS NACIONALES: Por iniciativa de los padres de familia, comparten los logros de sus hijos en los diferentes campeonatos deportivos a nivel nacional. Esta es una muestra del talento deportivo de estudiantes juampablitas.